



CRÓNICA: JUNTOS, PERO NO REVUELTOS

Exhiben en foro ideas... y unidad

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ,
PERLA MARTÍNEZ
Y DANIEL REYES

MONTERREY.- Aunque las ideas y las ideologías eran distintas, el segundo foro regional del Frente Amplio por México fue una muestra de unidad.

Sobre la tarima, Santiago Creel, Xóchitl Gálvez y

Beatriz Paredes reconocían las ideas de sus oponentes y prometían que entre ellos no había divisiones o conflictos.

Y en las gradas se respiraba el mismo ambiente. Los aproximadamente 360 asistentes estaban identificados con alguno de los partidos integrantes del Frente —PRI, PAN o PRD—, pero

dejaron a un lado sus diferencias políticas para arrojar a las tres “taparrosas”.

Las muestras de unidad contrarrestaron luego de que hace tres días, el ex Canciller Marcelo Ebrard acusara el uso de recursos del Gobierno de la Ciudad de México y el apoyo de la Secretaría del Bienestar federal para apoyar a Claudia Sheinbaum en su aspiración por encabezar la candidatura a la Presidencia por Morena.

Esto generó reacciones y dividió a los grupos del partido en el poder.

Ayer, en el encuentro en Cintermex, no hubo muestras de fracturas entre los

partidos o los candidatos.

Panistas, priistas y perredistas se tomaron fotos, charlaron y aseguraron estar juntos, pero no revueltos, sumando esfuerzos y trabajando en equipo.

Alcaldes, diputados locales y federales, así como representantes de sectores regios asistieron al encuentro.

José Natividad González Parás, ex Gobernador y uno de los liderazgos más sólidos en el priismo estatal, aseguró que el Frente era necesario.

“Me pareció una espléndida participación de todos, tenemos en los integrantes del Frente Amplio el equipo para el México que queremos”, dijo al finalizar el encuentro.

Aseguró que en la política todo cambia, y ahora el País requiere la unión de fuerzas que antes era rivales.

“En política, lo único que no cambia es que todo cambia, y a veces muy rápido, ahora necesitamos cambiar, rápido”, señaló.

Con diferentes camisetitas y colores, los políticos calificaron al foro de “histórico e insólito”.

Fernando Canales, ex Gobernador panista, aseguró que la sinergia entre las fuerzas políticas es por amor al País.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
REFORMA <small>BOLETÍN DE MÉXICO</small>	6	20/08/2023	LEGISLATIVO

“Me pareció excelente, es un avance en la democracia de México extraordinario, la constitución del Frente Amplio y los trabajos que han realizado para llegar a una decisión, unidos los partidos políticos, tan disímolos en muchas cosas,

pero tan unidos por el amor a México, es extraordinario”, dijo.
Ismael Flores, dirigente de la CTM, admitió que no imaginó ver algo así.
“Nunca, nunca, no está ni en los estatutos”, apuntó el cetemista.



José Aguilar

■ Pedro Garza (izq.), diputado federal del PAN, y Natividad González, ex Gobernador priista de NL, fueron dos de los asistentes al segundo foro regional del Frente.



■ Carlos Barona (izq.), líder de la CNOP de NL, y Fernando Canales, ex Gobernador panista de NL acompañado de su esposa Ángela Stelzer.